

Walliser Bote 3930 Brig 027/ 948 30 00 www.walliserbote.ch Medienart: Print Medientyp: Tages- und Wochenpresse Auflage: 20'554 Erscheinungsweise: 6x wöchentlich



Seite: 6 Fläche: 34'877 mm Auftrag: 1077450

Referenz: 67152609 Ausschnitt Seite: 1/2

Gleitschirm | Zehn Stunden und über 500 Kilometer am Stück in luftigen Höhen

an Sterren nahe am Weltrekord

zwei Wochen befanden sich sechs Piloten der Schweizer Gleitschirm-Liga – darunter der Visper Jan Sterren – gemeinsam mit zwei brasilianischen Piloten im Nordosten von Brasilien auf Weltrekord-**Jagd im Streckenfliegen.** Der aktuelle Weltrekord liegt bei 564 Kilometern und wird von den Brasilianern gehalten.

dieser Jahreszeit konstant gu- tens bis abends um 18.00 Uhr, te Verhältnisse, die mit Rü- da um 17.40 Uhr die Sonne unckenwind weite Flüge über tergeht, und es 20 Minuten spä-400 Kilometer ermöglichen. ter dunkel ist. Auf 50 erflogene Als Startort für die Flüge wähl- Kilometer folgt circa eine Stunten die Piloten den Flugplatz de Rückfahrt, was bei 500 Kiloin Caicó im Gebiet Rio Grande metern schon 10 Stunden bedo Norte aus. Mit zwei Winden deutet und somit erst am nächskonnten sie sich morgens auf ten Tag erfolgt.

VISP | In den vergangenen eine Höhe von bis zu 900 Me- Der weiteste Fluggelang mit 533 mik den Flug fortzusetzen.

Vor Ort herrschen während am Stück. Geflogen wird spätes-

tern über Grund hochschlep- Kilometern dem Berner Oberpen, um dann mit der Ther- länder Michael Sigel. Er verpasste so den Weltrekord um 31 Ki-Für einen Rekordflug lometer. Allerdings ist er aber braucht es einerseits viel Wind, 100 Kilometer weiter als der bisum mit Rückenwind eine hohe lang längste Flug eines Schwei-Geschwindigkeit zu erreichen, zers (420 Kilometer). Dem 27und andererseits einen frühen jährigen Jan Sterren gelang Startzeitpunkt, um möglichst ebenfalls ein Flug über 500 Kilolange in der Luft zu bleiben – meter, was bislang nur acht Pilohierfür starteten die Piloten je ten weltweit schafften. Nach nach Thermikbeginn zwischen zehn Stunden und 515 Kilome-6.30 und 8.00 Uhr am Morgen tern landete Sterren in der Nähe und flogen bis zu elf Stunden von Pedro II. Bei den Landungen wurden die Piloten oftmals von unzähligen schaulustigen und hilfsbereiten Brasilianern empfangen, die Verpflegung oder einen Transport zum nächstgelegenen Ort anboten. Für den Weltrekord fehlte schlussendlich das nötige Quäntchen Wetterglück, da generell eher windschwache Tage herrschten. | wb



Walliser Bote 3930 Brig 027/ 948 30 00 www.walliserbote.ch Medienart: Print Medientyp: Tages- und Wochenpresse Auflage: 20'554 Erscheinungsweise: 6x wöchentlich



Seite: 6 Fläche: 34'877 mm² Auftrag: 1077450 Themen-Nr.: 048.002 Referenz: 67152609 Ausschnitt Seite: 2/2



Exklusiver Kreis. Nur acht Piloten weltweit schafften bisher einen Flug über 500 Kilometer. Jan Sterren ist einer von ihnen.